

# 「県と連携した課題解決に向けて」

## 知事との意見交換会

5月16日、役場南庁舎において熊谷俊人千葉県知事との意見交換会が行われました。

これまで熊谷知事とは、町長就任後の県庁への表敬訪問など、公務の関係で何度かお会いして、ご挨拶程度の会話をさせていただいておりました。

## 当町が抱える3つのテーマ

当日の意見交換は、事前に知事に伝えていた3つのテーマについて行いました。

1つ目は、田園型居住地創出拠点事業に係る官民連携による川津場地区の新たな住宅整備について、2つ目は、産業系創出拠点事業に係る企業誘致について、3つ目は、高谷川の改修と治水対策について意見交換をしました。

## 各課題を解決するために

住宅整備事業と企業誘致については、空港の機能強化で増加する従業員や空港関連企業を誘致することにより雇用の確保に努め、芝山町を選んで住んでもらうことが急務であると意見をお伝えしました。

特に、施策として子育て支援や教育環境をしっかりと整備し、子育て世帯の方々にアピールしていくことが重要であるという点については、私も知事も同意見でありました。

高谷川の改修と治水対策については、台風を含む近年の異常降雨の影響で、河川の氾濫や冠水による道路の通行止めが頻発しているという現状をお伝えし、新たに拡張される空港からの排水も高谷川で受けなければならぬことも課題共有させていただきました。



町長 麻生孝之

その他に、航空機の騒音問題について、騒音下の方々から伺っている意見や町域の80%が騒音エリアであるため、まちづくりには大きな影響を及ぼしていることもお伝えしました。

## 意見交換会を終えて

今回の意見交換会は、予定時間を越えてしまいましたが、とても有意義な話ができました。当町が抱えている重要な課題について知事と共有できたことに、大きな成果があったと認識しております。

なお、意見交換会の細かな内容については、非公開という約束になっておりますので、大変申し訳ございませんが、ご了承ください。

今後とも、知事をはじめ千葉県と連携しながら、まちづくりに取り組んでまいりたいと存じます。

## 知事との意見交換会が実施されました

5月16日、熊谷俊人千葉県知事が芝山町を訪れ、空港の機能強化に合わせた町づくりなどについての意見交換が行われました。

今後も、千葉県との連携をさらに深め、町の発展に向けて努めていきます。



▲説明を行う麻生町長



▲意見交換会に参加された熊谷知事

